

BOLETÍN No. 556 -->>

Rindió su informe de actividades la presidenta de la ACIUAA, Isabel Almeida Reynoso.

Con la presencia como invitado de honor, del gobernador del Estado, Carlos Lozano de la Torre, y el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, la presidenta de la Asociación de Catedráticos e Investigadores de la UAA (ACIUAA), Isabel Almeida Reynoso, rindió su segundo informe anual de actividades.

Tras un detallado desglose de los logros alcanzados en materia de salarios, prestaciones, pensiones y jubilaciones, además de las actividades culturales, servicios a profesores, así como el informe de las finanzas de la Asociación, Almeida Reynoso agradeció a todos los integrantes de la mesa directiva por su trabajo y compromiso, pero especialmente a todos los docentes que conforman la comunidad universitaria.

Agradeció en particular a las autoridades universitarias, en especial al rector, Mario Andrade por su apertura, apoyo y disposición al dialogo; así como a las autoridades del estado, encabezadas por el gobernador Carlos Lozano de la Torre por su visión e impulso a la educación media superior y superior en Aguascalientes.

En el evento el rector de la Institución, Mario Andrade Cervantes destacó la importancia de la relación cordial y de cooperación que ha mantenido la Asociación de Catedráticos con las autoridades de la UAA, permitiendo que la Máxima Casa de Estudios pueda crecer en calidad educativa, sin menoscabo de las prestaciones y mejoras laborales que puedan tener los profesores e investigadores para elevar su nivel de vida.

Destacó que la relación con la ACIUAA está basada en un diálogo constante por lo que la comunidad académica, conformada por más de 2 mil docentes, conoce a fondo el rumbo y los objetivos de la Institución y trabaja para lograrlos, mientras las autoridades procuran ofrecerles certidumbre en su desempeño y apoyo irrestricto a su labor. Andrade Cervantes felicitó a Isabel Almeida por su desempeño al frente de la Asociación de Catedráticos e Investigadores.

En su oportunidad, el gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre destacó que gracias a la labor de los maestros que se desempeñan en la UAA, se ha logrado ganar un prestigio, colocando a la institución entre las mejores de todo el país.

En su mensaje a los catedráticos, el gobernador del estado se comprometió a impulsar la educación para lograr establecer a la entidad en los mejores lugares a nivel nacional y que todo el sistema educativo de la entidad pueda equipararse a la UAA y ser también orgullo de Aguascalientes.

Reconoció también la labor de la Asociación de Catedráticos en su desempeño sindical, pues tienen la visión de mantener la paz laboral a través de un diálogo constante y con ello brindar certidumbre sobre el desarrollo del estado.